
 
 
 

PREGUNTA AL PLENO AYUNTAMIENTO DE JEREZ 
 

A/A Secretaría General 
 
D. Santiago Sánchez Muñoz, Portavoz del Grupo Municipal GANEMOS JEREZ 
viene a formular para su aprobación en el próximo pleno ordinario,  la siguiente 
PREGUNTA: 

 
Exposición de motivos 

 
El edificio en construcción (sin terminar) ubicado en la antigua N-IV, junto al 
Hospital de la Seguridad Social, ocupando una parcela de 33.309 m2 y que iba 
a ser destinado a palacio de Exposiciones y Congresos de Jerez se ha 
convertido en un lugar de juego para los niños de la zona (con su consiguiente 
riesgo y peligrosidad, ya que no cuenta con elementos de seguridad 
apropiados). 
Dicha construcción requirió una inversión inicial relevante de la cual sólo se 
gestionó una parte, coste que fue empleado en la estructura que hoy vemos. 
El Gobierno Municipal anterior se planteó la posibilidad del derribo. 
Ante esta situación y viendo que a fecha de hoy no se ha llevado a cabo 
ninguna acción, preguntamos:  
 
 

PREGUNTAS 
 

¿A cuánto ascendió la inversión prevista en dicho proyecto? ¿Cuál ha sido el 
coste ejecutado hasta la fecha? ¿ A qué administración pública corresponde la 
titularidad del mismo?  Y sobre todo......¿Qué futuro ofrece este Gobierno 
Municipal a este edificio? , es decir, ¿Contempla su demolición o retomará las 
obras para darle una utilidad pública?  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo.- Santiago Sánchez Muñoz 
 


